







Salah satu argumentasi yang disampaikan oleh para ulama tentang bolehnya pernikahan dini adalah adanya pengaturan al-Qur'an tentang 'iddah-nya perempuan yang belum haid. Logika ini menarik untuk direnungkan karena ayat-ayat al-Qur'an tidak hanya mengandung pesan ideal atau sesuatu yang dimaksudkan agar terjadi disepanjang masa. Melainkan juga mengandung pesan kontekstual yang dimaksudkan agar memberikan petunjuk yang praktis atas problem konkret yang ada saat itu.

Dari sinilah penulis mencoba mengangkat dan mengkaji serta menelaah, tentang apa yang melandasi adanya ketidak samaan dalam hal ini, dengan harapan bisa menilai dan merespond serta menerima manfaat yang terkandung di dalamnya.

## **B. Identifikasi Masalah**

Untuk memberi arahan yang jelas dan ketajaman analisa dalam pembahasan, maka perlu adanya pembatasan suatu permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian ini. Dalam penelitian ini hanya akan membahas tentang bagaimana para mufassir menafsirkan lafadz *wa al-La 'i>lam yah{dh* dan ayat ayat yang mengindikasikan adanya pernikahan dini dalam al-Qur'an, serta akan mengulas aturan nikah menurut Hukum Konvensional. Dalam penelitian ini akan mengulas beberapa masalah antara lain:







cermat, berkesinambungan dan sesuai dengan motivasi, urgensi dan kemampuan yang dimilikinya.

Konsekwensi logisnya adalah kerja intelektual yang memfokuskan bahasanya kepada term-term yang termaktub di dalam al-Qur'an, bisa jadi berlangsung simultan, berkesinambungan atau pengulangan disamping independen dan baru sebagai perwujudan dari *fa istabiqu>al-khayrat* dengan berusaha menghindarkan diri dari tradisi plagiat dan berupaya menumbuhkan etika akademik.

*Tinjauan Hukum Terhadap Pernikahan Dini Menurut Hukum Islam Dan Hukum Perkawinan Di Indonesia*, Skripsi ini ditulis oleh Iip Adinata Mahasiswa UIN Sunan Kali jaga. Bahasan dalam skripsi ini, bahwa perkawinan dini dalam Islam tidak pernah diatur, akan tetapi Islam hanya mengatur tentang batas kedewasaan dalam perkawinan. Sementara itu dalam Hukum Perkawinan di Indonesia telah diatur tentang usia perkawinan, yang berarti adanya larangan tentang perkawinan dini.

*Tinjauan Hukum Islam Terhadap Urgensi Pernikahan Dini di Desa Labuhan Kecamatan Kreseh Kabupaten Sampang*, Skripsi ini ditulis oleh Alfian Alfarisi, Skripsi ini adalah hasil penelitian untuk menjawab pertanyaan : bagaimanarndeskripsi tentang urgensi pernikahan dini di Desa Labuhan Kecamatan Sreseh Kabupaten Sampang dan bagaimana analisis hukum Islam terhadap urgensirpernikahan dini di Desa Labuhan Kecamatan Sreseh Kabupaten Sampang. Skripsi ini juga menyebutkan faktor terjadinya urgensitas pernikahan



dini di Desa Labuhan adalah karena beberapa faktor, diantaranya karena masalah ekonomi, kurangnya pendidikan, desakan masyarakat/ aparat desa dll.

*Fikih reproduksi perempuan : tinjauan terhadap aborsi dan pernikahan dini*, Skripsi ini ditulis oleh Rusli UIN Sunan Ampel Surabaya Skripsi ini menelaah terhadap isu-isu kontemporer penting, seperti pernikahan dini dan aborsi. Keduanya berkaitan erat dengan kesehatan wanita. Islam yang mempunyai konsen pada isu-isu ini telah meletakkan tata aturan legal yang bersifat general. Dalam skripsi ini sangat memandang terhadap kesehatan wanita.

*Studi Komparatif Pemikiran Husein Muhamada dan Siti Musdah Mulia Tentang Pernikahan Dini*, Skripsi ini ditulis oleh Syamsul Arifin, dalam Skripsi ini memaparkan Pemikiran Husein Muhammad dan Musdah Mulia terkait Pernikahan dini, Menurut keduanya, Pernikahan Dini Tidak baik untuk dilakukan, Husein Muhammad menyatakan pernikahan dini harus dilihat adak tidaknya ke-mudharratannya, kalo ada lebih baik dihindarkan. Sedang musdah mulia berpendapat bahwa perikahan dini melanggar HAM, karna memutuskan masa pendidikan anak, serta ditilik dari kesehatan.

*Penyesuaian Diri Dan Keharmonisan Suami Istri Pada Keluarga Pernikahan Dini (Studi Kasus Terhadap Dua Pasutri Keluarga Pernikahan Dini)* Skripsi yang ditulis Oleh Nur Erlina sari ini merupakan penulisan kualitatif yang dilakukan secara langsung terhadap obyek yang diteliti, untuk mendapatkan data-data yang berkaitan dengan penyesuaian diri dan upaya memberntuk prnikahan Dini.



















Dasar-dasar Rancangan Penelitian *Content Analysis* prosedur dasar pembuatan rancangan penelitian dan pelaksanaan *Content Analysis* terdiri atas 6 tahapan langkah, yaitu:

- a. Merumuskan pertanyaan penelitian dan hipotesisnya
- b. Melakukan sampling terhadap sumber-sumber data yang telah dipilih
- c. Pembuatan kategori yang dipergunakan dalam analisis
- d. Pendataan suatu sampel dokumen yang telah dipilih dan melakukan pengkodean
- e. Pembuatan skala dan item berdasarkan kriteria tertentu untuk pengumpulan data
- f. Interpretasi/ penafsiran data yang diperoleh.

## **H. Sistematika Pembahasan**

Untuk mempermudah pembaca dalam memahami penelitian ini, penulis menyusun kerangka pemikiran secara sistematis, yang disajikan dalam bab sebagai berikut:

Pada bab pertama dimulai dengan pendahuluan yang dijelaskan tentang latar belakang masalah berikut pokok masalah sebagai dasar yang memotivasi dan mengilhami penulis untuk membahasnya. Bagian ini meliputi pula perumusan masalah yang mencakup identifikasi masalah, pembatasan masalah beserta pertanyaan masalah. Selanjutnya pada bagian ini diutarakan tujuan dan kegunaan penelitian yang menjadi arah sekaligus sasaran pelaksanaan kegiatan penelitian ini. Kemudian pada bab ini dibahas dan diungkapkan kerangka teoritik, penelitian terdahulu, metodologi penelitian serta sistematika pembahasan. Dengan demikian

akan diperoleh kejelasan mengenai konteks penelitian berikut penjelasan bagi masing-masing bab dalam setiap topic yang dikaji.

Dalam bab kedua, dikemukakan tentang landasan teori berupa definisi pernikahan dini, factor-faktor pernikahan dini, serta pernikahan dini dari berbagai perspektif, serta tidak lepas juga membahas metode dan kaidah tafsir sebagai teori dalam memahami ayat-ayat yang di teliti.

Adapun dalam bab ketiga, memaparkan tentang biografi Ibn Jarir al-Tabari dan memaparkan seputar tentang kitab *Jami' al-Bayan 'an Ta'wil 'Ay al-Qur'an* penafsiran Ibn Jarir al-Tabari mengenai lafadz *wa al-La'i-lam yahidh*. Tidak lepas juga membahas tentang penafsiran yang sedikit berbeda.

Sedangkan pada bab ke empat, menjelaskan tentang bagaimana al-Qur'an berbicara mengenai batasan usia pernikahan. yang meliputi telaah penafsiran lafad *wa al-la'i-lam yahidh*, dampak dari penafsiran al-Tabari tentang Hukum Positif Pernikahan Dini yang menjadi landasan dilarangnya Pernikahan usia dini. Dilanjutkan dengan mengupas tentang dinamika pernikahan dini.

Bab kelima merupakan penutup yang terdiri dari dua sub bab, yaitu kesimpulan dari pembahasan-pembahasan yang ada di bab-bab sebelumnya dan saran-saran.